

Panorámica general de la sostenibilidad y sus indicadores desde la perspectiva de la economía ecológica y la economía ambiental

María Cornejo (2012)

A partir de la aparición del concepto de desarrollo sostenible (1987) las ciencias sociales tratan de reflexionar acerca del difícil equilibrio entre economía, medioambiente y sociedad así como su medición a través de indicadores. Este análisis del desarrollo sostenible y la sostenibilidad ha dado lugar a que dentro de la doctrina económica coexistan diversas corrientes que aportan diferentes soluciones a los problemas planteados. El objetivo de este artículo es múltiple, en primer lugar se hace un recorrido por la evolución del pensamiento económico en su relación con el medio natural. En segundo término, se estudia el estado del arte de las dos principales corrientes de la economía que tienen como ámbito de estudio la sostenibilidad: la economía ambiental y la economía ecológica. Por último, se analizan alguno de los principales indicadores económicos- ambientales de la actualidad.